



挨拶運動～生活委員会の取り組み～

10月7日(火)から10日(金)までの4日間、生活委員の皆さんと8:00～8:10まで挨拶運動を行いました。各学年の昇降口に立ち、さわやかな声で挨拶をしてくれました。挨拶がたくさん聞こえるのは、とても気分が良いものですね。

さて、今日で前期が終了します。これまでの自分の生活はどうかを振り返り、今後につなげることが大切です。良いところは伸ばし、反省すべきところは改善していきましょう。



～制服の正しい着方～

制服での登下校が始まって、2週間が経ちました。初めは着慣れなかった制服も、今では着こなせるようになってきたのではないかでしょうか。いくつか気になる点がありますので、今一度確認してください。

- ジャケットを着る場合は、ネクタイまたはリボンを着用しましょう。
- ☞無くしてしまった場合は、保護者の方と相談して、新たに購入してください。
- ネクタイまたはリボンを着用する場合は、ワイシャツの第一ボタンを留めましょう。
- 長袖のワイシャツの袖のボタンを留めましょう。
- ☞ボタンを留めていないと、だらしなく見えます。格好よく着こなしましょう。
- スラックスを履く場合は、ベルトをしましょう。

～言葉遣い～

人間は、他の生物と大きく異なることがあります。それは、言葉を使ってコミュニケーションが取れることがあります。話すことができる分、相手を喜ばせることができる一方で、傷つけてしまうこともあります。その傷は目には見えませんが、相手の心を傷つけます。軽い気持ちで言っても、相手は深く傷つき、一生忘れられないかもしれません。今一度、自分の言葉遣いを確認してください。



ありがとう 楽しいね 究極のね 手伝うよ
ごめんね すごいよ 大丈夫だよ 元気出して



バカ 死ね キモイ うざい は？ じゃま
そんなことも知らないの？ つまんな

ふわふわ言葉は、相手を思いやった言葉です。
時には相手に大きな勇気を与えます。

チクチク言葉は、相手の気持ちを考えず、自分のいらだちや不快な気持ちを相手にぶつけています。